



El lunes habrá clases normalmente en la Ciudad. Los auxiliares ingresarán a las 5.30 para que las clases puedan desarrollarse con normalidad. También será así luego de la votación del domingo 22 de octubre.

En todas las escuelas de gestión pública de la Ciudad donde se vote, los auxiliares ingresarán a las 5.30 para que las clases puedan desarrollarse con normalidad luego de las elecciones PASO del domingo 13.

El propósito es que los alumnos no pierdan un día de clase.

Desde el ministerio de Educación se invitó a las escuelas de gestión privada a que se sumen a la propuesta.